

等々カの家 デイ新聞

令和3年 3月 担当:もんま

手芸プログラム

手芸を通して希望を感じて頂いたり、折る・糊を付ける・貼る・色を塗るなどの作業を通じ、手指の巧緻性の維持・向上に繋がります。



桜の壁飾り 折り紙で作った桜や葉っぱを台紙に付けて仕上げていきます。桜のピンク色も際立ち、春を感じさせる一品となりました。



春の壁飾り ハート4つで四つ葉を作り、緑のリースに蝶々やテントウムシを付けて仕上げました。全体のバランス考えて貼る場所を決めておられました。



立体紙工作「梅の盆栽」 貼り絵と塗り絵を駆使して完成させる作品です。塗り絵の台紙の色はご利用者様のお好きな色で塗っております。



絵手紙 つくし・桜・木蓮の春の植物を題材に、色鉛筆や墨を使って丁寧に塗っておられました。



タンポポの壁飾り



4月のカレンダー作り(チューリップ)

等々カデイの プロジェクター レクリエーション

等々カデイでは新型コロナウイルス感染症拡大に伴う外出の自粛が続いておりますが、プロジェクターを使用することで遠く場所へと中継を繋ぎ、**タンゴセラピー**や**名所の旅**など新たな楽しみ方を提供しております。

①紙芝居・朗読



②越生梅林オンラインツアー



③タンゴセラピー



④名所の旅



ケーキをお取り寄せしました

ケーキ屋「PÂTISSERIS NAOKI 深沢店」様にご協力を頂き、ショートケーキ・モンブラン・プリンの中から好きなケーキをお一つ選び、心ゆくまでお召し上がりいただきました。



理学療法士による機能訓練

※毎週水・金曜日に実施しております。



当デイホーム名物の歩行練習!
13:00~14:00にかけて、多くの方が歩行練習をしています。練習後には、「疲れたけど気持ちよかった!」というポジティブな声が多く聞かれます。

- さて、歩行練習中の声掛けに関して一考察。
- ・黙々と歩くのが好きな方
 - ・おしゃべりしながら歩くのが好きな方
 - ・一心不乱に歩く方
 - ・壁の作品を眺めながら歩くのが好きな方



同じ「歩く」という動作でも、個性が表れます。当デイホームでは、その個性を大切に歩行練習をしていただくことを心掛けています。したがって、むやみに「頑張らな!」などの声掛けをするのではなく、あえて心の中の応援にとどめていることも多々あります。また、歩行中の声掛けや話し掛けは転倒リスクを高めるという報告もあります。その一方で、しりとりをしながら歩くことが脳の活性化に有効であることも知られています。その方の**個性・特性に合わせた「オーダーメイド歩行練習」**これからも継続したいと思います。

理学療法士 山際

春の壁画が完成しました



春の壁画は桜満開に仕上がりました。花はご利用者様の手作り!! 5枚一組のお花紙を組み合わせ・広げる作業を手伝って下さいました。

公益混合型介護サービス



毎週月曜日実施
無料ヘアカット



夕食提供サービス



お薬代行サービス



お買い物代行サービス

ご利用者様・ご家族様のお困りごとに寄り添い、いつまでも安心してご自宅でお過ごしいただけます様日々サポートして参ります。ご要望が御座いましたら、遠慮なくお申し付け下さい。

新型コロナウイルス感染症に対する 等々カデイの取り組み



フェイスシールド着用



二酸化炭素濃度測定器の導入



フロア内の加湿



除菌・消毒

1月から続く緊急事態宣言は21日を以て解除されましたが、コロナウイルスのリスクはまだまだ健在です。等々カデイでは、引き続きの感染症予防を徹底しながら、今後も対応して参ります。